

[aquamediale® 8] lädt zur Finissage

Erschienen am

29.08.2012 08:34 - [hf]

Die Finissage bildet den dritten und letzten feierlichen Höhepunkt innerhalb des reichhaltigen und qualitativ hochwertigen Rahmenprogramms der [aquamediale® 8] – für temporäre Kunst im öffentlichen Raum in Lübben.

Der Festakt wird vom Landkreis Dahme-Spreewald in Kooperation mit der Tourismus, Kultur und Stadtmarketing Lübben GmbH mit freundlicher Unterstützung durch die Australische Botschaft in Berlin am 8. September 2012 im Wappensaal des Lübbener Schlosses veranstaltet.

Das australische Kulturprogramm des Abends verweist am Ende der diesjährigen [aquamediale®] auf einen inhaltlichen Schwerpunkt der [aquamediale® 9], die im nächsten Jahr in enger Partnerschaft mit den Veranstaltern des Jubiläumsjahres „Ludwig Leichhardt“ durchgeführt wird.

Termin: 8. September 2012

Ort: Wappensaal des Lübbener Schlosses

Ernst-Houwald-Damm 14 in 15907 Lübben

Programm: 19.00 Uhr bis 22.45 Uhr (Einlass: 18.30 Uhr)

Begrüßung: Carsten Saß, Dezernent für Bildung, Kultur, Jugend, Gesundheit, Soziales

Grußwort: S.E. Herr Peter Tesch

Botschafter der Australischen Botschaft in Deutschland der Schweiz und Lichtenstein

Dan Freeman and The Serious

Dan Freeman ist Songwriter, Saxophonist und Pianist aus Tasmanien. Zusammen mit Peter Meyer, (Gitarre) Bernhard Meyer (Bass) und Hanno Stick (Schlagzeug) formierte er in Berlin „Dan Freeman and the Serious“. Nach seinem Umzug von Tasmanien nach Berlin schrieb er viele neue Songs und nahm gemeinsam mit der Band das erste Album „I lie a lot“ auf. Zusammen mit Michael Haves (Super 700) hat er ein Meisterwerk zwischen Songwriter-Pop, Indie-Rock und experimenteller Musik produziert. Elegisch, berührend, mit warmem vollen Sound und der variablen Stimme von Dan Freeman, wirkt es gleichzeitig treibend und entspannt. Die Musik strahlt Weite und eine erhabene Schönheit aus, und erinnert zuweilen an Radiohead oder Jeff Buckley, ohne eine Kopie zu sein. Neben seinem Projekt tourt Dan mit Bands, wie zum Beispiel der Reggae-, Ska- und Dancehallband „Rotfront“ durch Europa und Südamerika. Der Titel des Albums: „I Lie a

lot" ist genauso entwaffnend wie seine Musik.

Kim Eustice

Australisches Kabarett in deutscher Sprache.

Matthew Mcgrath

Matthew Mcgrath der als Gründungsmitglied des Frill Neck Ensembles bekannt geworden ist, führte das Didgeridoo 1987 in Berlin ein. In dieser Formation trafen Didgeridoo und klassische Gitarre aufeinander. Matthew Mcgrath ist Sänger, Songwriter, Tourmanager und Organisator von musikalischen Großprojekten. Er gilt als der zeitgenössische Meister des Didgeridoo.

Eintritt frei.

Quelle: Landkreis Dahme-Spreewald

Link zum Artikel: http://www.niederlausitz-aktuell.de/artikel_326_23242.php

Ausdruck: 19.02.2013 18:38